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Les news de l’AEP 

Tombola ! 
Nous avons environ 50 lots à distribuer, 

et il va en arriver d’autres. 

Merci aux donateurs (commerçants), 

Merci aux filles d’avoir fait du porte à 

porte. 

Si vous avez des lots, indiquez les moi 

pour ce weekend svp, afin que je puisse 

préparer la liste de tirage. 

 

Cherchez l’erreur : 

J’envoie un courrier, je reçois 3 parties 

Florence passe chez ce prestataire et en 

ressort avec 6 parties. 

Réponse : 

J’ai oublié de mettre ma photo sur le 

courrier et mon charme n’a pu opérer, 

A corriger pour l’année prochaine. 

Les membres présents ont voté 
 

Pour le projet « Illustrateur » de  Mesdames GERBIER et RIVEAULT avec une participation de 15€ par 

enfant, soit 375€ (si mes données sont exact :25 élèves) 

Kermesse 
Elle aura lieu le vendredi 19 juin au sein de 

l’école. 

Les enseignants doivent nous préparer des 

mini spectacles, et nous des stands de jeux, 

la buvette et de la restauration. 

Bref nous sommes preneurs de toutes les 

idées et toutes les bonnes volontés qui 

souhaitent nous aider. 

Sans aide, nous aurons du mal à fournir une 

prestation de qualité pour les enfants. 

Une première réunion sera fixée 

prochainement. 

A plouch! 

CROSS 
La date du cross était initialement prévue le 25 mars, mais 

devant un délai si cours, il sera probablement repoussé de 

quinze jours, j’ai 65 médailles en stock et j’ai passé une 

commande de 200 pour un montant de 83.90€ : 

-SI les médailles sont bien en stock 

-SI la commande est traitée rapidement 

-SI le fournisseur respecte ses engagements, 

Nous pourrions les avoir pour la fin de semaine prochaine 

-SI l’école le souhaite, le cross pourrait avoir lieu le 25 

Je sais, ça fait beaucoup de SI, 

 Mais avec autant de SI on pourrait en couper du bois ! 

Dernières minutes 
-Arrêtez de m’appeler ‘Super Manu’, restons simple appelez moi ‘Super’ ! 

Loto 
Hier soir nous avons eu une réunion avec l’APE, afin de 

finaliser l’organisation de cet événement (budget, lots, 

nombre de tirage,…) 

Après notre départ, la tension est montée d’un cran. 

Aurélie nous propose aujourd’hui d’annuler le loto, de 

prendre le temps afin de pouvoir l’organiser correctement 

l’année prochaine. 

Céline, Nath et moi pensons que c’est une sage décision. 

Les lots achetés pourront être stockés ou redistribués au 

deux associations. 

En attente de votre avis, affaire à suivre 

Carnaval 
Les sachets de confettis ont été fait hier soir, le bonhomme 

est prêt, 12 jalonneurs pour la maternelle, sono ok, camion 

ok, arrêté municipal ok, … 

RDV 9h00 avec Aurélie, son mari, olivier, manu1, manu2, 

pour charger le colis. 


